

ASISTENTES

Profesor/a tutor/a

Dña. Angélica Lozano Lunar

Estudiantes mentores/as

Antonio Damián Luque

Javier García Calderón

Alumnado participante

Ariana Milene Chamaya Tapia

Acta de la reunión del Plan de Acción Tutorial (PATU) (nº1/2024) del curso 2023/2024 del Grado en Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales celebrada el día 08 de enero de 2024, de manera telemática a través de la plataforma Webex.

En Belmez, siendo las 10:00 horas del día 08 de enero de 2024, se reúnen telemáticamente los miembros del Plan de Acción Tutorial 2023/2024 del Grado en Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales que al margen se citan.

La Profesora Angélica Lozano Lunar comienza haciendo la presentación del Estudiantado Mentor y el Participante e interesándose por la situación académica de los mismos.

Se comparte el Reglamento por el que se regula el Plan de Acción Tutorial de la Universidad de Córdoba para el curso 2023/2024 y se comentan las responsabilidades de cada una de las partes, incidiendo en el papel de los Estudiantes Mentores/as, relacionadas a continuación:

- a) colaborar con el profesor-tutor en las actividades a desarrollar con los tutelados;
- b) ofrecer apoyo e información sobre los diferentes servicios y actividades que oferta el Centro y la Universidad;
- c) facilitar el desarrollo de habilidades y estrategias de aprendizaje;
- d) asesorar a los estudiantes en sus decisiones a nivel formativo;
- e) orientar sobre los métodos de estudio;
- f) colaborar en la resolución de conflictos académicos-personales.

La Profesora Tutora insiste en la necesidad de que la Alumna Participante se apoye académicamente en los Estudiantes Mentores.

El Estudiante Mentor Antonio Damián Luque trasmite cierto descontento con la evaluación favorable de un alumno del Programa Erasmus en la asignatura Hidrología del 3^{er} curso del Grado en Ingeniería Civil, aunque ciertos contenidos de esta asignatura se imparten adicionalmente en el Grado de Ingeniería de la Energía y Recursos Minerales. Al tratarse de una asignatura principalmente del Grado en Ingeniería Civil, se le indica al alumno que trasmita esta información al correspondiente Coordinador, en su caso Manuel Cabrera Montenegro.

La alumna participante Ariana Milene Chamaya Tapia manifiesta problemas de seguimiento en la asignatura Dibujo del Profesor Juan Esquinas, debido a su incorporación tardía al cuatrimestre por causas sobrevenidas del Programa Iberoamérica, llegando a mediados del mes de octubre. Muestra intención en concurrir a la convocatoria ordinaria de enero de dicha asignatura. Los Estudiantes Mentores muestran su voluntad en ayudar con la superación de la asignatura.

El Estudiante Mentor Antonio Damián Luque manifiesta descontento con la proximidad de diferentes exámenes en la próxima convocatoria ordinaria de enero. La Profesora Tutora Angélica Lozano Lunar informa que los criterios organizativos de las fechas oficiales de las



convocatorias son ajustados, y que en ninguno de los casos se adjudican fechas para perjudicar al estudiantado.

Así mismo, se explican los términos de la situación de celebración de exámenes parciales por parte del profesorado.

No habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión a las 10:36 horas. Y para que así conste se expide la presente acta, firmada por Estudiante Mentor y Profesora Tutora.

VºBº
Profesor/a Tutor/a

Estudiante Mentor

Profa. Dra. Angélica Lozano Lunar

Antonio Damián Luque